



## Medienmitteilung

### Rücktritt von AFG Verwaltungsrat Dr. Arthur Loepfe

Arbon, 21. März 2012 – Der langjährige Verwaltungsrat der AFG Arbonia-Forster Holding AG, Dr. Arthur Loepfe, stellt sich an der kommenden Generalversammlung vom 20. April 2012 nicht mehr zur Wiederwahl. Nach zehnjähriger Zugehörigkeit zum Verwaltungsrat der Gesellschaft hat er seinen Rücktritt erklärt. Währenddem sich Paul Witschi, Christian Stambach, Dr. Edgar Oehler und Andreas Gühring für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung stellen und Georg Früh bis zur ordentlichen Generalversammlung 2013 gewählt ist, soll, gemäss Antrag des Verwaltungsrats, der bisher von Dr. Arthur Loepfe gehaltene Sitz bis auf Weiteres nicht wieder besetzt werden.

Der Verwaltungsrat schlägt der kommenden Generalversammlung zudem vor, die Amtsdauer für die Mitglieder des Verwaltungsrats von bisher drei Jahren auf ein Jahr zu reduzieren. Schliesslich beantragt er, die bestehende Ermächtigung des Verwaltungsrats zur genehmigten Kapitalerhöhung, die an der kommenden Generalversammlung ausläuft, um zwei Jahre zu verlängern.

#### Kontakt

Paul Witschi  
Verwaltungsratspräsident  
Telefon +41 79 421 12 29  
paul.witschi@afg.ch

Dr. Christoph Schönenberger  
Sekretär des Verwaltungsrats  
Telefon +41 71 447 45 56  
christoph.schoenenberger@afg.ch

Diese Mitteilung, den Geschäftsbericht sowie weitere Informationen zur AFG finden Sie auch auf unserer Website [www.afg.ch](http://www.afg.ch).

## **AFG**

Die AFG ist ein technologisch führender Bauausrüstungskonzern, der durch innovative Lösungen und Services überzeugt und sich auch international erfolgreich durchsetzt. Die an der SIX Swiss Exchange kotierte AFG hat ihren Hauptsitz in Arbon, Kanton Thurgau (Schweiz). Weltweit ist sie mit rund 50 eigenen Produktions- und Vertriebsgesellschaften sowie mit Vertretungen und Partnern in über 70 Ländern aktiv.

Die fünf Divisionen, in welche die AFG gegliedert ist, widerspiegeln das Tätigkeitsfeld der Gruppe: Heiztechnik und Sanitär, Küchen und Kühltechnik, Fenster und Türen, Stahltechnik sowie Oberflächentechnologie. Die Produktionsstätten befinden sich in der Schweiz, in Deutschland, England, Frankreich, Tschechien, in der Slowakei, in den USA und in China. In den Heimmärkten Schweiz und Deutschland hat die AFG eine führende Marktposition inne. Die Erschließung neuer Märkte und die damit verbundene Internationalisierung sind das Ziel der Gruppe.